

本校の教育環境が整備されました

…㈱ツチクラ住建様 からのご寄付…

令和4年10月
長野県北部高等学校

株式会社ツチクラ住建様(飯綱町川上)から、授業で使用するタブレット3台を寄付していただきました。



寄贈いただいたタブレット

本校では、「生徒の主体的・対話的で深い学び」を実現するため、生徒がそれぞれタブレットを使用する授業を行っています。

このたび、㈱ツチクラ住建様から、教員が使用するためのタブレットを3台寄贈していただきました。これは、㈱ツチクラ住建様が長野信用金庫様を引き受け先とする「地域みらい応援私募債」の発行にあたり、引受手数料の割引相当額の寄贈先として本校を指定していただいたことによるものです。

㈱ツチクラ住建様及び長野信用金庫様に深く感謝申し上げます。

贈呈式が開催されました [令和4年10月7日・本校会議室]

◆出席 株式会社ツチクラ住建 代表取締役 土倉 武幸 様
長野信用金庫飯綱支店 支店長 和田 裕人 様
長野県北部高等学校 校長 小林 尚人



㈱ツチクラ住建 代表取締役
土倉 武幸 様 から本校の
小林校長にタブレットの
目録が授与されました。

感謝の意を表すため、土倉社長に感謝状を手渡しました。

また、本校の農園で収穫したリンゴを絞った
リンゴジュースを贈りました。



㈱ツチクラ住建様・長野信用金庫様に対しまして、心から感謝申し上げます。